

ASPIRASI WARGA

Di Tengah Operasi Lilin Rinjani, Kapolresta Mataram Tunjukkan Kepedulian dengan Menjenguk Personil yang Sakit

Syafruddin Adi - MATARAM.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 26, 2024 - 09:07



MATARAM, NTB – Di tengah kesibukan memimpin Operasi Lilin Rinjani 2024 dalam rangka pengamanan Natal dan Tahun Baru (Nataru), Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM. menunjukkan sisi humanisnya dengan menyempatkan waktu menjenguk salah satu personelnya yang tengah menjalani perawatan di rumah sakit, Rabu

(25/12/2024).

Kepedulian di Tengah Tugas Negara

Kunjungan ini dilakukan sebagai wujud keprihatinan sekaligus bentuk kepedulian terhadap anggota yang tengah berjuang melawan sakit. Dalam kesempatan tersebut, Kapolresta memberikan dukungan moral dan semangat agar anggota tersebut segera pulih dan kembali sehat seperti sediakala.

“Ini adalah bentuk perhatian dan kepedulian kami terhadap personel yang sedang menjalani perawatan. Semoga kehadiran kami di sini dapat memberikan semangat dan motivasi agar lekas sembuh,” ujar Kapolresta Mataram.

Memberikan Semangat untuk Pulih

Selain menyampaikan pesan-pesan penyemangat, Kapolresta juga memastikan bahwa personel yang sakit mendapatkan perawatan yang terbaik. Kehadiran seorang pemimpin di saat seperti ini menjadi simbol penting dari solidaritas dan kebersamaan di lingkungan Polresta Mataram.

“Personel adalah aset penting institusi. Sebagai keluarga besar, sudah menjadi kewajiban kita untuk saling mendukung, terutama di saat-saat sulit seperti ini,” tambahnya.

Teladan Pemimpin Humanis

Langkah Kapolresta Mataram ini mendapatkan apresiasi dari berbagai pihak, baik internal Polresta Mataram maupun masyarakat. Tindakan tersebut menjadi bukti nyata bahwa seorang pemimpin tidak hanya bertugas memimpin secara strategis, tetapi juga menunjukkan kepedulian dan empati terhadap anggotanya.

Dengan sikap kepemimpinan yang humanis seperti ini, Polresta Mataram terus membangun soliditas yang kuat, memastikan bahwa setiap anggota merasa dihargai dan didukung, baik dalam tugas maupun dalam situasi personal.